
ECOUTONS LA BIENNALE DE VENISE

Ce mois-ci et le mois prochain, dans l'émission radio Par Ouï-dire (RTBF, La Première), Thierry Génicot revient avec les commissaires Traumnovelle & Roxane Le Grelle sur Eurotopie, la proposition qu'ils ont élaborée pour le Pavillon de la Belgique - et part à la rencontre des autres acteurs belges de l'architecture mis à l'honneur à Venise.

Quant à l'émission du 6 juillet, elle sera consacrée à l'actualité des autres pays participants à cette 16e édition de la Biennale d'architecture de Venise.

Une émission réalisée sur fonds sonore de la ville de Venise à réécouter.

Production par la Cellule architecture de la Fédération Wallonie-Bruxelles, le Service général de la Création artistique, la RTBF, avec le soutien de WBI.

